



---

## Echos de l'EAP du 10 juin 2025

---

L'Equipe d'Animation Pastorale de la paroisse s'est réunie le 10 juin 2025. Voici quelques échos des échanges de cette soirée.

### **Retour sur la Caravane de l'Espérance**

La Caravane de l'espérance, du 29 mai au 7 juin, qui a traversé la paroisse du 31 mai au 2 juin, a trouvé un accueil plutôt chaleureux dans l'ensemble. Certains villages ont plus répondu que d'autres, la fréquentation n'étant pas proportionnelle à l'investissement de communication. De belles rencontres ont été vécues : à l'EHPAD de Baignes notamment. La soirée à Montmérac a marqué les esprits. La veillée finale à Maumont a été d'une grande qualité spirituelle et ecclésiale.

On a compris progressivement que la Caravane n'était pas un objet, mais un mouvement, qui a permis de se rencontrer différemment, et entre différentes paroisses.

On peut regretter le manque d'enfants de notre paroisse à l'après-midi à Maumont.

On a été bluffé de la diversité des personnes qui accompagnait la caravane, représentatif de l'Eglise. Des gens qui ne l'avaient pas prévu ont rejoint et suivi la Caravane, ce qui dit la qualité de ce qui était vécu. Et l'on a pu être touchés par l'implication de tous les présents.

Beaucoup aimé les méditations, le témoignage de Roberto.

On relève la joie des visites en EHPAD : garder cette expérience pour des gens qui ont découvert ce temps ? Faire des temps spéciaux exceptionnels particuliers ? Avec une intention particulière ? Ce qui a fait la rencontre belle, c'est qu'on était plusieurs, et introduits par les personnes qui avaient l'habitude d'y aller.

Ne pas trop vite passer à autre chose, garder la compétence de ceux qu'on a rejoint, creuser l'expérience.

### **Point sur les relectures d'équipes**

#### **Liturgie :**

Climat plutôt apaisé, des relations sereines, de bonnes collaborations

Prévision d'une rencontre de formation et fraternité à Maumont, en novembre.

#### **Equipe d'accueil**

Bonne rencontre, quasiment tout le monde était là.

Tout le monde trouve de la joie dans sa mission et continue l'an prochain. On vit dans ce service une écoute active de personnes qui passent et repartent avec une joie au cœur.

L'EAP se réjouit de cette équipe, nombreuse, active, présente ! et ô combien utile.

## **Visiteurs de malades et personnes âgées**

Dix à quinze personnes se sont retrouvées pour relire l'année et préparer l'année prochaine.

On relève plusieurs lieux et formes d'intervention : à l'hôpital, en maison de retraite, à domicile, au nom de sa foi ou de façon laïque.

Toute visite à l'hôpital au nom de la paroisse ou à cause des liens paroissiaux doit être notifiée à l'aumônerie de l'hôpital.

Des conventions avec les maisons de retraite devront être révisées, voire établies.

On veillera aussi au maillage avec les personnes de l'Hospitalité Charentaise

Il est décidé d'un temps de relecture trimestriel de la mission.

On relève également : la nécessité de faire remonter les besoins en termes de visites, d'inviter d'autres personnes à visiter des malades ou des personnes âgées, et également le manque d'un coordinateur pour cette équipe.

## **Appels**

Les membres de l'EAP continuent de lancer des appels pour différents services : la catéchèse, le catéchuménat des adolescents, le ciné-réflexion des collégiens, le groupe des confirmands adolescents, l'accompagnement aux sacrements des personnes handicapées.

Une proposition renouvelée sera faite l'an prochain pour les servants d'autel.

## **Prochaine rencontre :**

Samedi 21 juin, 12h-17h